Comunicado de prensa París, 13 de diciembre de 2013



La Sra. Anne-Catherine Robert-Hauglustaine nombrada Directora general del ICOM

El Consejo Internacional de Museos (ICOM) se complace en anunciar el nombramiento de Anne-Catherine Robert-Hauglustaine como Directora general.



Titular de un doctorado en historia de las ciencias y las técnicas de la École des hautes études en sciences sociales (EHESS) de París, en Francia, la Sra. Robert-Hauglustaine es actualmente Directora adjunta del Jardin des sciences de la universidad de Estrasburgo, en Francia, y Vicepresidenta de la European Science Event Association (Eusea). Trabajó durante cerca de 10 años en el Musée des arts et métiers de París, en Francia, en particular como Directora del Departamento de exposiciones y publicaciones, de 2000 a 2007, y como Redactora jefe de la revista del museo, de 2001 a 2008. Su implicación en el ICOM y en la comunidad internacional de los museos se remonta a 15 años, cuando fue nombrada miembro

ex officio del Consejo ejecutivo del Comité nacional francés del ICOM. Durante su mandato como miembro del Consejo directivo (de 2007 a 2010), y luego como Presidenta (de 2010 a 2013) del Comité internacional del ICOM para el intercambio de exposiciones (ICEE), la Sra. Robert-Hauglustaine se involucró en varios proyectos de exposiciones internacionales. Actualmente es profesora asociada en la universidad Paris 1-Sorbonne.

El nombramiento de la Sra. Robert-Hauglustaine fue aprobado durante la 127ª sesión del Consejo ejecutivo, que se desarrolló el pasado 12 de diciembre en París, en Francia. Asumirá sus nuevas funciones a partir del 1ero de mayo de 2014. Entretanto, trabajará con la Sra. Hanna Pennock, Directora general interina del ICOM, con el fin de garantizar una transición fluida y mantener relaciones estrechas con los socios del ICOM.

Elegida Tesorera del ICOM en la 28a Asamblea general de la organización, durante su 23ª Conferencia general, en Río de Janeiro, en Brasil, la Sra. Robert-Hauglustaine dejará este cargo el día 30 de abril de 2014. El Consejo ejecutivo designará un nuevo Tesorero en su próxima reunión, que tendrá lugar el 4 y 5 de abril, conforme a los Estatutos del ICOM.

"La modernización de los órganos del ICOM y la reorganización de la Secretaría general son totalmente acordes con la estrategia promovida por nuestros miembros elegidos", declaró la Sra. Robert-Hauglustaine. "La gestión de los recursos humanos y financieros en la Secretaría general y la implementación del Plan estratégico 2014-2016 serán los ejes prioritarios de mi acción como Directora general durante los próximos tres años."

El ICOM en algunas palabras

Creado en 1946, el ICOM (Consejo Internacional de Museos) es una organización internacional no gubernamental en relación formal de asociación con la UNESCO. En el seno de las Naciones Unidas, el ICOM tiene un estatus consultivo en el Consejo Económico y Social. El ICOM es la única organización internacional que representa los museos y a sus profesionales a escala mundial.

El ICOM es:

- Un foro diplomático que reúne a representantes de 137 naciones y territorios;
- Estándares de excelencia para los museos, especialmente en términos éticos con su Código de Deontología para los Museos; Una red única de más de 30.000 profesionales de los museos en el entorno internacional;
- Un centro de reflexión mundial compuesto por 31 Comités Internacionales que representan las especialidades de los museos;
- Misiones de servicio público internacional, específicamente en la lucha contra el tráfico ilícito de bienes culturales y los programas de emergencia en caso de desastres naturales o de conflicto armado.

Sitio web oficial: http://icom.museum

Para todos los temas de la comunidad museística mundial:

Secretaría general del ICOM, icom.presse@icom.museum, +33 1 47 34 35 30